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fahren  

Ich fahre nach Wien mit dem Zug in die Arbeit. 

Meine Ga:n ist zum Arzt nach Bra=slava gefahren.    Ich fuhr   wir fuhren 

Sie fuhr zum Arzt nach Bra=slava.       Du fuhrst  ihr fuhrt 

My pojdeme na dovolenku k moru.      Er fuhr   sie fuhren 

Wir werden auf Urlaub an das Meer  fahren.  

Ich werde nach Wien fahren / umziehen.   ja pojdem do Viedne. Ja sa presťahujem do Viedne.  

Du wirst ......fahren .  

Er wird......fahren. 

sprechen 

Ich spreche Deutsch sehr gut.  

Meine Frau spricht Englisch fließend.   (plynule) 

Sie spricht mit der Lehrerin sehr lange. 

On hovoril včera s otcom.  Er hat gestern mit dem Vater gesprochen.  

    Er sprach gestern mit dem Vater.  

Morgen werde ich mit deiner Lehrerin sprechen.     Zajtra budem hovoriť s tvojou učiteľkou. 

Wir werden über deine Noten sprechen.   My budeme hovoriť o tojich známkavh. 

Hovoriť o niečom =  sprechen über etwas 

gehen 

Ich gehe nur in die Bank.  

Ich bin nur in die Bank gegangen.     Ich ging  wir gingen 

Ich ging in die Schule. = išiel som do školy    du gingst ihr gingt 

Wir werden am Abend ins Kino gehen.      Er ging  sie gingen 

fliegen 

Im Sommer fliegen wir immer zu meinem Bruder nach Spanien. V lete vždy leame k môjmu bratovi do Španielska. 

Ich fliege immer mit meiner Freundin.  

Wohin fliegen Sie im Sommer?    Kam leate v lete?  

Letzten Sommer sind wir nach Californien geflogen. Minulé leto sme leteli do Kalifornie.  

Letzten Sommer flogen wir nach Californien. 

Kam si letel pred týždňom ?   Wohin flogst du vor einer Woche?  

Ich flog  wir flogen 



Du flogst ihr flogt 

Er flog  sie flogen 

essen 

Ich esse um 12 Uhr.       Ja obedujem o 12 tej.  

Zu Weihnachten essen wir immer ganze Familie zusammen.   Na Vianoce jedávame vždy celá rodina spolu. 

Ich habe heute noch nicht gegessen.    Ja som dnes ešte nejedol.  

Warum hast du heute noch nicht gegessen?    Prečo si dnes ešte nejedol?  

Er aß heute noch nichts.      On dnes ešte nič nejdol.  !!!!!! pozor dvojitý zápor  

nemčina nepozná 

     On dnes nič nekúpil = er hat heute nichts gekaui. 

     Mama dnes nič nevarila = meine Mujer hat heute nichts gekocht. 

     Mama dnes nevarila. =  Meine Mujer hat heute nicht gekocht. 

trinken   trank      hat getrunken


